

- Le programme contribue à jeter les bases d'une relation économique et politique durable avec l'Indonésie, pour en faire un partenaire international important. Il est axé sur l'environnement, la mise en valeur des ressources humaines (avec une attention particulière à la participation des femmes au développement) et l'établissement de liens avec le secteur privé et les institutions.
- Il accorde la priorité au développement communautaire, à l'équité et à la participation du plus grand nombre au gouvernement; il va ainsi au-delà de l'allègement de la pauvreté et s'attaque au développement économique et social.
- Le Fonds canadien d'un million de dollars (administré par l'ambassade du Canada) sert à financer de petits projets de développement; 500 000 \$ sont prévus spécifiquement pour le Timor oriental où le Fonds finance plus de quatre-vingt-dix de ces petits projets. Le gouvernement canadien apporte également son concours financier au Comité international de la Croix-Rouge en Indonésie.
- Le Canada compte actuellement dix-huit projets bilatéraux en Indonésie, dont les suivants : un projet de soutien visant à favoriser l'intégration des femmes au développement économique et social de l'Indonésie; un projet de développement de la gestion environnementale axé sur l'élaboration d'une politique de l'environnement, sur le renforcement des institutions et sur l'éducation et la formation; un projet de développement des universités en Indonésie de l'Est qui vise à augmenter la réserve de main-d'oeuvre qualifiée grâce à l'enseignement des sciences fondamentales auxquelles on incite les femmes à s'inscrire.
- Le Programme de coopération industrielle de l'ACDI accorde un soutien financier aux entreprises canadiennes désirant s'implanter sur le marché indonésien. En 1993-1994, ce programme a financé des activités du secteur privé à hauteur d'environ trois millions de dollars.